



# 北村あやこ

## 市政レポート103号

2024年11月 (2024年9月議会)

★1950年桶川市生まれ。桶川南小学校、埼玉大学付属中学校、浦和第一女子高校、中央大学経済学部卒。
★1991年初の市民派女性議員。2013年、市長選に出馬。敗退するも市議に復帰、9期目。
★政策アドバイザー。市民オンブズマンとして、定期的に情報公開をし、市や県に、問題点の改善をさせている。

の「徹底的にやる」という答弁も守られていません。  
たないじめや差別的雰囲気が生じて  
いる。教育委員会が、自ら公表すべ  
きだったのではないか。

北村 表の一はみんなやつていいな  
い。生徒への聞き取りもしていかつ  
た。教師の言い分のみで保護者会を開いたのか。

## 飛行学校米松使用 矛盾が明らかに

# 隠ぺい体质の市政をガラス張りに！

猛暑に悩まされ続けた長い夏  
も引きずりつつ、さわやかな秋  
を感じるようになりました。  
皆さま、お健やかにお過ごし  
でしょ。

## 課税ミス5年間で181件

このところ、市政の不祥事や、不適切な会計処理が目立ちます。市民の通報により、発覚した課税ミスをきっかけに、調査を

したら、5年間181件。これによる還付金が1646万円と、恐るべき数字が出てきました。これを隠していたのです。関係者が少ないと書かれた」と言います。間違ったのなら、すみやかに謝罪し、公表するべきです。

## 財産台帳の記入漏れ発覚

昨年、区画整理事務所の建物を壊していたのに、決算台帳に記載していた事実が発覚しましたが、その後も続きました。

公園のトイレ建物を、記帳していなかつたのですが、市はこれを公表せず、決算の審議で明るみに出ました。聞かれると話す、それが市の姿勢です。

## 行政評価をわざとしない？

法に建築していたのを、廃道にして建築主に売却した事（下記参考）。鴨川保育所の仮設建物を月1千万円のリース料で契約、建物は利活用が多々あるのに、15か月後には壊してしまった金額感覚（裏面参照）。公共施設に自動販売機をおかせ、特定の企業や団体に儲けさせている事。

どれも、行政評価をして客観的にチェックしたら、すぐ解消されるものです。しかし、市はこれらを隠し、事業に対する満足度というわけのわからない指標で、ごまかしています。

北村 教師が放置した事件。反省もなく、保身ばかりで対応の悪さが改めて明らかになりました。本来、文科省の通知「学校事故対応マニュアル」にあるものを、全く取り組んでいないばかりか、教師の言い分のみを報告し、保護者会にも説明し、子ども訴えは無視された状態です。教育委員会も指導しきれない学校では、子どもの人権など守れるはずもありません。教育長

北村 事故が発生してから新聞報道まで、どのくらいたつていてか。

北村 本来の文科省の事故対応マニュアルと比較し、きちんと行われたのか。

北村 教師の言い分のみを報告し、保護者会にも説明し、子ども訴えは無視された状態です。教育委員会も指導しきれない学校では、子どもの人権など守れるはずもありません。教育長

北村 事故が発生してから新聞報道まで、どのくらいたつていてか。

北村 本来の文科省の事故対応マニュアルと比較し、きちんと行われたのか。

北村 教師の言い分のみを報告し、保護者会にも説明し、子ども訴えは無視された状態です